

Fünzigster Sonntag.

Der Schnee, von dem Siliput träumte, ist nicht gekommen, aber wir sind Montag auf dem Eise noch gewesen. Es hielt vollkommen, und die Fläche war eben und blank wie ein Spiegel; lange aber wird die Freude nicht mehr dauern. Nun, dann kommt anderes, und wenn das Eis schmilzt, und die Lerche kommt, und später der Storch, dann — o, wir freuen uns jetzt schon auf das Land und auf unseren Garten! Wenn wir dann hinausgehen, nehmen wir noch von hier allerlei Gemüse und Blumen mit, die wir hier bei dem Kunstgärtner kaufen wollen. Wilhelm hat schon ein Verzeichniß von allem aufgesetzt, was uns noch fehlt.

Dienstag waren wir abermals auf dem Eise; Herr Flohr sagt, Schlittschuhlaufen mache gewandt, und uns macht es das größte Vergnügen. Er läuft auch mit und kann allerlei Buchstaben im Laufen in das Eis